

News Bulletin: August 26, 2026

On the course

Congratulations to Jeff Best and Barb Campbell, the two big winners at the Senior Club Championship this past weekend. Barb and Tracy Wightman edged in a tie before the former took it in a 4-hole playoff. Meanwhile, Jeff beat Don Sutherland by 2 shots for the Loon Trophy (low net) and by 9 shots for the Don Armstrong Trophy (low gross).

In season-long tournaments, we have some winners to announce:

Markham Cup: Winner: Jonathan Roy; runner-up Bill Gauley

President's Trophy: Winner: Chantal Robichaud; runner-up Catherine Spaulding.

The Pines (mixed best ball): Winners: **Chantal Robichaud** and **Paul McLeod**; runners-up: Catherine Spaulding and Peter Wright.

Ladies 4-Ball: Winners **Ruth Greenbank** and **Nicole Adams**; runners-up Sarah Wilson and Dianne Vanstone.

Still to be played:

Men's Best Ball: Carl Demers and Curtis Ryan vs. Bill Gauley and Peter Curtin

Ladies Captain's Prize: Sharon Leslie vs. Cathy Leslie

Coming Up

- The deadline [to sign-up](#) for September's 3-club tournament is August 28.
- The [sign-up sheet](#) for September 5's Parkes Culross Tournament is open until Friday, September 4 at 12 p.m.

The red tee on the 2nd hole will not be available again before the opening of the 2027 season due to all the rain and temperamental weather we've received this summer. We're looking forward to getting that back into use, flatter and better than ever. Other fall and spring projects include filling in the left side sand trap on No. 7 and improving drainage on the 3rd hole behind the green. Please be patient and kind to our crew while they work hard to keep improving our course.

Also, from Monday, August 31, the first available morning tee time available will be 8 a.m. We count on all members to abide by this time and only play golf after booking your time on Chronogolf, which is available from 7:30 a.m. until then.

Social News

A very big thank you and congratulations to the Armstrong-Azaria-Minty families for preparing a wonderful meal Saturday night for this year's Championship Dinner. Your attention to detail and the many hours of work are noticed and greatly appreciated. Putting together such a special evening takes a village, so we'd also like to thank those who lent a hand along the way: thanks to Rob and

Debbie Havill, Mike Wynn, Emilie Pelletier, and the BBQ boys Jim Armstrong, Dave Glionna, and Jim Cameron for help with food, as well as a big team who made the Saturday morning setup seamless: Patty Mannard, Dianne and Scott Burk, Steph Demers, Sean Clayton, Madeleine Vanstone, Jeff Best, and Joanna Havill. We had such a fun time putting this evening together and were so grateful to have your help.

And of course, a round of applause for our excellent serving and kitchen cleanup crew: Ashley Whiteside and juniors Finley Robinson, Sam Morrison, Sam Roy, Theo and Nicholas Finch, and Logan de Vries Cruise. We couldn't do it without you!

And from the Social team: a huge shout-out to **Sarah Armstrong** and **Hanna Azaria** for their outstanding leadership — you two absolutely rocked it! A thank you worthy of a championship — excellence all around.

Dan Leblanc, Social Director

Coming Up

Friday: 5 a 7 & Performance series - Nils Brown & band

With the help of Joel Hay, we're offering a dinner during this Friday's 5 à 7: 1/3 Rack of BBQ Ribs & Classic Potato Salad for \$15 - the perfect way to kick off the evening before the show! Please sign up in advance [here for dinner](#).

Following the 5 à 7 Nils Brown & band are back to light up Dunany in the next chapter of the 2026 Performance Series. Cost is \$20 for members and \$25 for guests. Jump on the early [sign-up sheet here](#) and lock in your spot.

Friday, September 4: Performance series - Guy Bélanger

[Guy Bélanger](#), the current Canadian Maple Blues Harmonica Player of the Year, has been electrifying festival stages all summer in preparation of a special stop at our beloved Clubhouse. This not-to-be-missed event will close out the 2026 Dunany Performance Series with style, flair, and truly world-class musicianship. Cost is \$25 for members and \$30 for non-members. [Sign up here](#) to attend!

** Members are reminded that the DCC Clubhouse Bar closes at 1 a.m. The bell is rung and last drinks should be ordered by 12:45 a.m. Thank you for respecting our operating hours and making life much easier for our volunteers! **

Finally...

- Did you hit an incredible shot this season and want to share the story? Send the story and a picture (if possible) to dunany.news@gmail.com to be included in a season-ending shots of the year feature.
- **Did you win a trophy in 2025?** Time to say goodbye and bring it to the Starter Shack so it can be prepared for this year's champion at Prizegiving.

- Have you got an old iPad or laptop that you are not using anymore? Please consider letting us know what you might be able to donate for use by DCC administration by emailing dunanycountryclub@gmail.com.
- Email all news for weekly bulletins to dunany.news@gmail.com **by Monday at 12 p.m.**

Bulletin d'information – 26 août 2026

Sur le parcours

Félicitations à Jeff Best et à Barb Campbell, les deux grands vainqueurs du Championnat des seniors qui s'est déroulé la fin de semaine dernière. Barb et Tracy Wightman se sont retrouvées à égalité avant que la première l'a emporté après un playoff de 4 trous. De son côté, Jeff a battu Don Sutherland par 2 coups pour le trophée Loon (meilleur score net) et par 9 coups pour le trophée Don Armstrong (meilleur score brut).

Dans le cadre des tournois qui se déroulent tout au long de la saison, nous avons quelques gagnants à annoncer :

Coupe Markham : Gagnant : **Jonathan Roy**; finaliste : Bill Gauley.

Trophée du président : Gagnante : **Chantal Robichaud**; finaliste : Catherine Spaulding.

The Pines (meilleure balle mixte) : Gagnants : **Chantal Robichaud** et **Paul McLeod**; finalistes : Catherine Spaulding et Peter Wright.

4-ball féminin : Vainqueurs : **Ruth Greenbank** et **Nicole Adams**; finalistes : Sarah Wilson et Dianne Vanstone.

À disputer :

Meilleure balle masculine : Carl Demers et Curtis Ryan c. Bill Gauley et Peter Curtin.

Prix de la capitaine féminin : Sharon Leslie c. Cathy Leslie.

- La date limite [pour s'inscrire](#) au tournoi des trois clubs de septembre est le 28 août.
- La [feuille d'inscription](#) au tournoi Parkes Culross du 5 septembre est ouverte jusqu'au vendredi 4 septembre à midi.

Le point de départ rouge du 2^e trou ne sera pas réouvert avant le début de la saison 2027 en raison des fortes pluies et des conditions météorologiques capricieuses que nous avons connues cet été. Nous avons hâte de pouvoir le remettre en service, en meilleur état que jamais. Parmi les autres projets prévus pour l'automne et le printemps, mentionnons le remblayage du fossé de sable situé à gauche du 7^e trou et l'amélioration du drainage derrière le vert du 3^e trou. Nous vous demandons de faire preuve de patience et de courtoisie envers notre équipe, qui travaille d'arrache-pied pour continuer d'améliorer notre parcours.

De plus, à compter du lundi 31 août, la première heure de départ disponible en matinée sera à 8 h. Nous comptons sur tous les membres pour respecter cet horaire et ne jouer au golf qu'après avoir réservé leur heure sur Chronogolf, qui est accessible de 7 h 30 jusqu'à ce moment-là.

Actualités sociales

Un immense merci et toutes nos félicitations aux familles Armstrong, Azaria et Minty pour avoir préparé un merveilleux repas samedi soir pour le dîner du championnat de cette année. Votre souci du détail et les très nombreuses heures de travail que vous y avez consacrées n'ont pas échappé à nos yeux et sont grandement appréciées.

Organiser une soirée aussi spéciale nécessite la collaboration de tout un village ; nous tenons donc également à remercier tous ceux qui ont apporté leur aide tout au long de cette aventure : merci à Rob et Debbie Havill, Mike Wynn, Emilie Pelletier, ainsi qu'aux « BBQ boys » Jim Armstrong, Dave Glionna et Jim Cameron pour leur aide dans la cuisine, sans oublier la grande équipe qui a permis que l'installation du samedi matin se déroule sans problème : Patty Mannard, Dianne et Scott Burk, Steph Demers, Sean Clayton, Madeleine Vanstone, Jeff Best, ainsi que Joanna Havill. Nous avons pris beaucoup de plaisir à organiser cette soirée et nous vous sommes très reconnaissants de votre aide.

Et bien sûr, un grand bravo à notre excellente équipe de service et de nettoyage de la cuisine : Ashley Whiteside et les juniors Finley Robinson, Sam Morrison, Sam Roy, Theo et Nicholas Finch, ainsi que Logan de Vries Cruise. Nous n'aurions pas pu y arriver sans vous !

Et de la part de l'équipe sociale : un immense merci à **Sarah Armstrong** et **Hanna Azaria** pour leur leadership exceptionnel — vous avez vraiment effectué un travail formidable! Un remerciement digne d'un championnat — l'excellence à tous les niveaux.

Dan Leblanc, directeur des médias sociaux

À l'affiche

Vendredi : 5 à 7 et Série de concerts - Nils Brown et groupe

Avec l'aide de Joel Hay, nous vous proposons un dîner lors du 5 à 7 de ce vendredi : 1/3 rack de côtes levées BBQ et une salade de pommes de terre classique pour 15 \$ – la façon idéale de commencer la soirée avant le concert ! Merci de vous inscrire à l'avance [ici pour le dîner](#).

Après le 5 à 7 : Nils Brown et son groupe monteront il revient pour illuminer Dunany pour le prochain chapitre de la Série de performances 2026. Seulement 20 \$ pour les membres et 25 \$ pour les invités. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant pour réserver votre place.

Vendredi 4 septembre : Série de concerts - Guy Bélanger

[Guy Bélanger](#), présentement nommé « Harmoniciste de l'année » par les Canadian Maple Blues, a enflammé les scènes des festivals tout l'été — et il fera une halte exceptionnelle à notre cher Clubhouse. Cet événement à ne pas manquer clôturera la série de concerts Dunany 2026 avec style, panache et un talent musical de classe mondiale. Le prix est 25 \$ pour les membres et 30 \$ pour les non-membres. [Inscrivez-vous ici](#) pour un billet!

** Nous rappelons aux membres que le bar du Clubhouse du CCD ferme à 1 h du matin. Une cloche retentit et les dernières commandes doivent être passées avant 0 h 45. Merci de respecter nos heures d'ouverture et de faciliter ainsi grandement la tâche de nos bénévoles ! **

Derniers mots

- Avez-vous réussi un coup incroyable cette saison et souhaitez-vous partager votre histoire? Envoyez votre récit et une photo (si possible) à dunany.news@gmail.com pour qu'ils soient inclus dans notre dossier de fin de saison consacré aux « coups de l'année ».
- **Avez-vous remporté un trophée en 2025?** Il est temps de lui dire au revoir et de l'apporter au Cabanes aux départs afin qu'il soit préparé pour le champion de cette année lors de la cérémonie de remise des prix.
- Avez-vous un vieil iPad ou un vieil ordinateur portable que vous n'utilisez plus? N'hésitez pas à nous faire savoir ce que vous pourriez donner à l'administration du CCD en envoyant un courriel à dunanycountryclub@gmail.com. Considérez cela comme une retraite bien méritée pour votre vieil ami!
- Veuillez envoyer toutes les nouvelles destinées aux bulletins hebdomadaires à l'adresse dunany.news@gmail.com au plus tard le lundi à midi.

(Texte traduit avec l'aide de DeepL)

